



小倉山通信

4月30日 発 行 【No. 5】

令和3年

学校教育目標「自立心と共感、創造力に満ちた角館中学校」

春季体育大会の活躍

24日・25日 (野球は29日も会期) に行われ た春季体育大会において、本校、城南健児た ちが各会場で躍動してくれました。

新型コロナウイルス感染症感染予防対策のため無観客での開催となり、その雄姿を保護者の皆さま方に直接ご覧いただけず残念でしたが、これまで日々の練習で積み重ねてきたことを発揮するとともに、勝敗に関わらず、この後の郡市総体につながる確かな手応えを感じ取ってくれたようです。

ご多用の所、選手の送迎や体調管理をご支援いただき、ありがとうございました。

主な結果は、次のとおりです。

【男子卓球】

[個人] T.Y さん ベスト16 K.Y さん ベスト16

「団体】 第3位

【女子卓球】

[個人] N.K さん ベスト16 W.M さん ベスト16

【男子バスケットボール】

第4位

【女子バスケットボール】

優勝(全県春季大会出場権獲得)

【バレーボール】

ベスト8

【野球】

準優勝

柔道については、この後、5月3日に角 館武道館を会場に開催されます。健闘を期 待します

毎朝、見守ってくださる方々がいます

毎朝、仙北市社会福祉協議会付近と小倉 園前で、「小勝田地区見守り隊」の方々が姿々 見守などと角館小学校児童の登校の方る姿々 見守ってくださっています。地域の方が、を見守ってくださっています。会長さんは元気が、毎朝、子どもたってくださの方が、毎朝とおってくだらっている。」とおってもした。このようなで私たは、本のような方は、大のなけるであります。そのような方は、次のような方を表す一番の方法は、笑顔と元気があいさつだと思います。

笑顔と若者らしいはつらつとしたあいさつで、自分たちが生活している地域を元気にしましょう。地域の方々から「角中があってよかった」と感じていただける学校づくりのためにも・・・・・。

2年振りに校内陸上記録会を開催できました

28日、2年振りに校内陸上記録会を開催しました。開会式後、最初の競技である2年女子100mが始まった頃から、少し雨がパラつき進行が心配されましたが、その後、生徒たちの若さと熱意が雨雲を遠ざけ、無事に予定されていた全ての種目を終えることができました。

午前中は、全員出場による100m、持久走 (男子は1500m、女子は1000m)と学級対 抗による16人リレーを行いました。走るこ とが得意な生徒も、そうではない生徒も、 競技をとおして自分自身のよさや可能性に 気付くことを目指し、真剣な眼差しで力走 しておりました。

午後は、体育館に会場を移し、学級対抗によるチームロープジャンプと綱引きを行いました。仲間のよさにも気付く貴重な時間となりました。主な成績につきましては、各学年通信等でお知らせいたします。

コロナ禍での学校行事の開催となりましたが、体育委員を中心とした感染予防対策に配慮した企画と運営のおかげで、「このクラスでよかった」を感じられる素晴らしい一日になりました。